

26.08.2010 - 11:27 Uhr

## Davantage de mobilité pour les personnes souffrant d'un handicap respiratoire en Suisse

Berne (ots) -

- Indication: Le communiqué complet ainsi que le flyer concernant les stations-services d'oxygène liquide peuvent être téléchargés en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100000839> -

La Ligue pulmonaire suisse vient d'ouvrir neuf nouvelles stations-services d'oxygène en plein centre-ville des localités d'Aarau, Bellinzone, Coire, Locarno, Lugano, Sion, Thoun, Uster et Viège. Elle a ainsi enrichi de manière conséquente son réseau suisse, qui compte maintenant 18 stations-services d'oxygène. La possibilité de s'approvisionner gratuitement profite grandement aux personnes tributaires d'un apport complémentaire d'oxygène et qui souffrent d'un handicap respiratoire, car ces patients peuvent ainsi mener une vie plus active.

En Suisse, l'oxygène ordinaire de l'air ne suffit pas à quelque 2'500 personnes souffrant d'une maladie pulmonaire. Ces personnes ont besoin impérativement d'un apport d'oxygène liquide à usage médical qui, se trouvant dans des conteneurs mobiles, ne suffit toutefois que pour quelques heures seulement. L'extension du réseau de stations-services d'oxygène à 18 endroits aux quatre coins de notre pays simplifiera désormais encore davantage l'approvisionnement - et la vie - de ces personnes ne pouvant pas se passer d'oxygène liquide.

Voyager et travailler est à nouveau possible

«Autrefois, lorsque l'on prescrivait une oxygénothérapie à des patients souffrant d'un grave handicap respiratoire, cela signifiait pour eux qu'ils ne pourraient pratiquement plus quitter leur domicile», rappelle le docteur Thomas Schmid, pneumologue. Le système d'oxygène liquide mobile et rechargeable a un immense avantage par rapport au concentrateur d'oxygène traditionnel dépendant du courant électrique parce qu'il augmente grandement le rayon d'autonomie du patient, lequel peut alors se mouvoir pendant plusieurs heures hors de son domicile et exercer même une activité lucrative.

La Ligue pulmonaire suisse prévoit d'autres stations-services d'oxygène

Au cours de ces dernières années, la Ligue pulmonaire suisse avait installé 9 stations-services d'oxygène et au mois de juillet 2010, elle en a ouvert 9 autres. L'année prochaine, elle a prévu d'en ouvrir 3 autres, ce qui portera son réseau à 21 stations-services d'oxygène. Les patients et patientes font le plein de leur oxygène liquide gratuitement et ce service a été rendu possible grâce aux exploitants sur place, les fournisseurs d'oxygène Carbagas, Messer et PanGas, la Coopérative LOX, l'Aide en gare et le Groupe d'entraide pour les malades pulmonaires.

Davantage de liberté et de joie de vivre

«Sans les stations-services d'oxygène, ma vie serait toute autre. La liberté que me donne un rayon d'autonomie et d'action plus vaste représente pour moi une sensible augmentation de ma qualité de vie et, de plus, j'ai retrouvé la joie de vivre», explique Peter Walker, tributaire de l'oxygénothérapie et fondateur du Groupe d'entraide en faveur des personnes souffrant d'une maladie pulmonaire et patients tributaires d'oxygène. «Grâce à l'installation de ces nouvelles

stations-services d'oxygène, bien plus de patientes et de patients peuvent se rallier à nos rencontres, et tous en profitent», conclut-il.

Vivre, c'est respirer

La Ligue pulmonaire est l'organisation de santé suisse pour les poumons et les voies respiratoires. Elle s'engage pour réduire le nombre de personnes souffrant de maladies des voies respiratoires ou qui en meurent même prématurément, et pour éviter un maximum de douleurs aux insuffisants respiratoires et aux malades pulmonaires. 23 ligues cantonales représentent autant de points de contact importants pour les personnes souffrant de handicaps respiratoires et de maladies pulmonaires telles que l'asthme, l'apnée du sommeil, la bronchite chronique et la BPCO, ainsi que la tuberculose. La Ligue pulmonaire s'engage également pour un air de meilleure qualité - à l'intérieur comme à l'extérieur.

Contact:

Ligue pulmonaire suisse  
Ursula Luder, responsable marketing, communication, fundraising  
Tél.: +41/31/378'20'50  
E-Mail: u.luder@lung.ch  
Internet: [www.liguepulmonaire.ch](http://www.liguepulmonaire.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000839/100609228> abgerufen werden.